

《单词百科:correction是什么意思?correction怎么发音?correction的解释和用法》

英语单词correction是什么意思?correction怎么读?correction怎么发音?简答网为您整理了correction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



correction怎么读

correction的读音:[kə'rekʃn]

correction的意思

1、n.批改, 修改;惩罚;

correction的相关词组

1、correction fluid 修正液, 纠正液;

2、aperture correction 孔径(失真)校正, 孔阑校正;

- 3、afterglow correction 余辉校正;
- 4、addendum correction 齿顶高修正;
- 5、blockage correction 阻塞修正;
- 6、ballistic correction 弹道修正;
- 7、curvature correction 曲线校正, 曲率校正, 星径曲率改正;
- 8、under correction 有待改正;
- 9、correction data 校正[修正]数据;
- 10、correction term 修正项;
- 11、correction chart 校正图表;
- 12、zero correction 零位校正;
- 13、correction card 修正表;
- 14、error correction 纠错, 数据纠正;
- 15、drift correction 漂移校正;
- 16、correction table 校正表;
- 17、index correction 仪表刻度校正;
- 18、gamma correction 图像(灰度)校正;亮度校正; γ 校正;非线性校正;
- 19、shading correction 图像斑点调整, “黑点”校正;
- 20、correction factor 校正系数;校正因数;改正系数;改正因素;

correction的近义词

- 1、**adjustment** n.调节, 调整;调节器;调解, 调停;(赔偿损失的)清算;
- 2、**alteration** n.变化, 改变;变更;
- 3、**amendment** n.修正案;修改, 修订;

4、**change** vt. 改变, 变更;交换, 替换;兑换;换衣服 (床单) ;

5、**chastening** adj.矫正性的, 惩戒性的, 精练的;

correction的双语例句

1、Then , a new correction method is advanced which removes false anomaly by making terrain continuation.

对此, 本文提出了通过地形延拓法消除假异常的校正方案.

2、Characteristics of synthetic aperture processing in radar altimeter show that range correction should be done.

通过分析高度计中合成孔径处理的特点,说明在商度计中使用合成孔径技术时,应该进行距离校正.

3、MOBILE parameters correction and computing methods are put forward to adapt China urban transportation planning.

分析了确定排放因子的方法,提出适用于中国城市交通规划的MOBILE模式法参数修正及参数计算方法.

4、Correction of a bug that prevents some NPC from launching charm spells.

修正了当你在战车上时系统将你阻止在战斗之外的错误.

5、Advice and correction roll off him like water off a duck's back.

劝导对他好象水过鸭背似的(不起作用).

6、After srugery, patients must wear spectacles for correction of hyperopia too.

术后由于调节因素所致的内斜视仍需戴镜矫正.

7、A data skew correction method based on the minimum spatial proximity is proposed.

提出了基于最小空间邻近度的数据偏斜矫正方法.

8、Do not forget to keep the subject within the parallax correction mark.

别忘了让被摄主体保持在视差纠正线之内.

9、Correction of palate clefts is much more difficult and usually not as satisfactory.

硬腭裂的矫正更为困难,且常不理想.

10、USA Today and a few other papers also printed a correction.

《今日美国报》和其它几家报纸也刊登了更正消息.

11、The selection of thermal expansion coefficient is of vital importance to the correction of thermal error.

材料膨胀系数的选用对精密机械热误差修正的结果好坏有着决定性的影响.

12、Correction: tensility tensility, accuracy is not guaranteed to be tension is needed.

张力校正: 张力准确度不能保证时需要进行张力校正.

13、Upward wave equation datum correction by finite difference scheme from complex surface.

复杂地表有限差分波动方程向上基准面校正.

14、After that, vertical slant correction is also completed and the border of plate is obtained.

水平校正之后又完成了垂直校正并确定了车牌的上下和左右边界位置.

15、Objective To investigate a better osteotomy method for correction of hypertrophy mandible angle.

目的:探索更好的下颌角肥大截骨缩小术式.

16、Then we propose a terrain correction method according to the influence angles.

探索出一种按影响角进行地形改正的方法.

17、Secondly and mainly , it discuss the PWLAN RF propagation model correction.

其次, 讨论了PWLAN网络的无线传播模型校正.

18、The method of chromatic correction is improved and its formula is proposed.

改进了色度修正的方法并给出了相应公式.

以上是简答网为您整理的correction怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于cor

rection的用法、corr

ection的释义、correction的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/correction>

